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 PROVINCE DE QUÉBEC 

  

 COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 

 

 CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

 

 

 ÉCOLES DE ST-MARC ET LA CORNE 

 

 RÉUNION DE LA SESSION ORDINAIRE  
 

 

 

DU 14 MAI 2014 Session ordinaire du conseil d’établissement des écoles de St-Marc et 

La Corne, tenue à l’école de La Corne, le 14 mai deux mille quatorze, 

à 19 h. 

 

 

PRÉSENCES :  M
mes

 Annie St-Onge, Présidente Nancy Lafrance 

   Ghislaine Masse  Katie Rouillard 

   Myriam Perreault  Louise Désilets 

   Jacqueline Mongrain  Johanne Paradis  

 

  Aussi présents : 

 

  M
me

 Line Brochu, directrice 

 

ABSENCES :  M
mes

 Chantale Rose Jennie Desmarais 

 
  Il est 19 h 06, le quorum est atteint. L’assemblée est 

présidée par madame Annie St-Onge. 

 

 

LECTURE ET ADOPTION CE-559-14 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 

DE L’ORDRE DU JOUR  madame Nancy Lafrance, 

 

  QUE, l’ordre du jour de cette réunion soit et est adopté 

 avec les changements suivants : 

 - Ajouter le point 11-Acte d’établissement 

 - Ajouter le point 17-Plan d’action de la municipalité 

 - Ajouter les ordres du jour sur le site internet, dans les 

 communications aux parents. 

   

ADOPTÉE 
 

 

INTERVENTION DU  1. Est-ce qu’il y a des cours de gardien averti à La  

PUBLIC  Corne? Ce cours est offert en partenariat avec le CLSC. Il 

 faut donner son nom au service de sports à la Polyvalente 

 de La Forêt. Madame Ghislaine Masse va vérifier. 

  2. Rapport annuel : Il y en a eu en couleur dans les 

 dernières années, mais cette année ils sont en noir et 

 blanc. C’est par souci de l’environnement. S’il y a un 

 désir d’en avoir un en couleur, les gens peuvent aller le 

 chercher sur internet ou le demander. 
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ADOPTION DU  CE-560-14 IL EST RÉSOLU, sur proposition 

PROCÈS-VERBAL  de madame Nancy Lafrance, 

DU 19 MARS 2014   

  QUE, le procès-verbal du 19 mars 2014 soit et est 

  adopté avec les changements suivants : 

 - Activité OPP : il manque le mot « pelles » 

 - Changer le point sur les informations sur les règles de 

 conduite et de sécurité 

 - Correction de fautes d’orthographe 

 

  ADOPTÉE 

 

 

INFORMATION ET  Remise d’un guide pour soutenir une première transition 

CORRESPONDANCE  scolaire de qualité. 

  Activité de financement par la Fraisonnée inc. 

 

 

RAPPORT DU COMITÉ Aucune intervention 

DE PARENTS  

 

 

SERVICE DE GARDE Règles de fonctionnement 2014-2015 
 Le coût de garde d’un enfant par jour n’est pas déterminé et 

le sera selon le gouvernement. 

 

 Sondage pour les heures d’ouverture 
 Lors des journées pédagogiques, les parents aimeraient que 

le service de garde débute à 7 h 30 et se termine à 17 h 45. 

 

 

ACTIVITÉS OPP Madame Chantale Rose quitte l’OPP pour raison de santé. 

 Madame Myriam Perreault demande la collaboration de 

 mesdames Josée Leclerc et Jacqueline Mongrain. Elle nous 

 remercie de notre collaboration pour organiser la fin de 

 l’année. 

 Suggestion : Envoyer une carte de prompt rétablissement à 

 madame Chantale Rose. 

 L’OPP va garder un budget pour les pelles en septembre. 

 

 Autres activités à venir 

 L’OPP a des idées de financement différentes pour l’an 

 prochain. 
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ADOPTION DES RÈGLES Aucune intervention 

DE CONDUITE ET DE  

SÉCURITÉ 2014-2015  

 

 CE-561-14 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 

 madame Annie St-Onge, 

 

 QUE, les règles de conduite et de sécurité 2014-2015 soient 

 et sont adoptées tel que présentées. 

 

  ADOPTÉE 
 

 

INFORMATION SUR Présentement, 23 enfants à la maternelle. 

L’ORGANISATION L’an prochain, nous serons à degré multiple à La Corne, 

SCOLAIRE 2014-2015 mais nous ne savons pas comment les degrés seront 

 répartis. 

 

 

ACTE D’ÉTABLISSEMENT Madame Line Brochu présente l’acte d’établissement. 

2014-2015  

 CE-562-14 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 

 madame Johanne Paradis, 

 

 QUE, l’acte d’établissement 2014-2015 soit 

 et est adopté tel que présenté. 

 

  ADOPTÉE 
 

 

PROJET ÉDUCATIF Il doit être rafraîchi, car il date de 2009-2012. On doit 

DE L’ÉCOLE 2014-2016 ressortir les particularités des écoles (orientation). 

 

 

APPROBATIONS DES Salon du livre 

ACTIVITÉS SPORTIVES La visite au Salon du livre aura lieu le 23 mai pour  

ET SORTIES ÉDUCATIVES St-Marc et La Corne. Environ 1 heure par groupe. Il y 

 aura des auteurs qui se présenteront dans les écoles. 

 
 Activités de fin d’année 
 - 2 mai : La Corne-danse Zumba, St-Marc-je bouge en 

 collaboration avec Énergie Famille. Tirage de sac de 

 sport, en attente de la réponse. 

 - 11 juin : Grand défi à l’aréna d’Amos (4
e
 année) 

 - 3,4 ou 5 juin : Olympiade (5
e
 année) 

 - 2 juin : Piscine (3
e
 + 4

e
 année) 

 - 17 juin : Génie en herbe (6
e
 année) 

 - 16 juin : Châteaux de sable pour les 2 écoles, visite de 

 l’école de La Corne (2
e
 année) 

 - 18 juin : Camp Chicobi (élèves de St-Marc) 

 - 19 juin : Musée Minéralogique (élèves de La Corne) 
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 Autres 
 Projet entrepreneurial : 
 3

e
 année : Composte à l’école. 

 5
e
 année : Fabrication de chandelle en cire d’abeille en 

 collaboration avec la miellerie La Grande Ourse. 

 6
e
 année : Fabrication de nichoir d’oiseau en collaboration 

 avec le sentier pédestre. C’est difficile de fabriquer les 

 nichoirs, car il y a un manque de bois. 

 
 Madame Ghislaine Masse propose l’approbation. 

 

 ACCEPTÉE 
 

 

PROJET CINQ-ÉPICES L’activité sera poursuivie l’an prochain. 

2014-2015  

 

 

INFORMATIONS SUR Le changement de la fosse septique à La Corne devrait se 

LES AMÉLIORATIONS- faire cet été. Elle est en métal et est trouée. Cela dépend des 

TRANSFORMATIONS analyses et des normes environnementales. Le sous-sol ne  

2014-2015 sera pas fait avant de régler le problème de la fosse 

 septique. 

 

 

RETOUR SUR LA  Félicitations pour l’ensemble des gens et des élèves qui se 

SEMAINE DES ARTS sont impliqués. Les élèves sont fiers d’eux. 

DU 28 AVRIL AU Madame Line Brochu va acheter le DVD du spectacle en  

2 MAI 2014 commandant à TVC7. 

 

 

CHANDAIL AVEC LOGO Il y a possibilité d’un chandail avec le logo de l’école pour 

 la représenter. Soit pour tous les élèves ou un 

 ensemble à prêter selon les activités. Cela créera un lien 

 d’appartenance. 

 

 Point reporté au prochain CE. 

 

 

PLAN D’ACTION DE LA Madame Nancy Lafrance fait partie d’un comité à la 

MUNICIPALITÉ municipalité de plan d’action. Pour faire un lien entre le 

 comité et l’école, l’accueil Harvey-Bibeau offre 

 gratuitement la nourriture pour que les enfants cuisinent en 

 partenariat avec un comité de la municipalité. 
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PROCHAINE RÉUNION   La prochaine rencontre aura lieu le mercredi 11 juin 

 2014 à 19 h à l’école de St-Marc. 

 

 

ÉVALUATION Très bien 
 Un peu long. 
 

 

LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE CE-563-14 IL EST RÉSOLU, sur proposition de  

  madame Louise Désilets, 

 

  QUE, l’assemblée soit levée. 

 

 

    ADOPTÉE 

Il est 21 h 45. 
 

 

 

 ________________________________   ______________________________  

 Annie St-Onge, Présidente Annie St-Onge pour 

  Jennie Desmarais, Secrétaire 


